
CPAÉ 

ÉCOLE DES BÂTISSEURS  

 

ORDRE DU JOUR 

 
Le lundi 6 novembre 2023 @ 19 h 15 

Rencontre en présentiel 

Local 319 à l’École des Bâtisseurs 

 

1. Mot de bienvenue 
 

2. Lecture et adoption du PV de la rencontre du 4 octobre 
 

3. CED 
- Mise à jour Raphaël 

 
4. Suivis : 

a. Formation CPAÉ – questions/discussions 
b. Demande de dispense – hymne national - acceptée 
c. Conférence – gestion des écrans – 2 novembre 
d. Mise à jour - organisation d’un ralley – découvre mon école 

 
5. TBÉ 

 
6. Levée de la réunion 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



CPAÉ — ÉCOLE DES BÂTISSEURS – PROCÈS-VERBAL 

Date : le lundi 6 novembre 2023 

École des Bâtisseurs, Local 319 

Heure : 19 h 15  

Membres présents : 

Sylvie Legault 

Geneviève LeBlanc 

Jonathan Landry 

Myriam Russell    

Martin Sénéchal  

Sébastien Breau 

Martin Charrette 

 

Leanna Thomas (observatrice) 

Membres absents : 

 

Raphaël Moore 

Jennifer Lockhart  

Joleen Dable  

Misha Nowicki  

 

1. Mot de bienvenue et tour de table  

Jonathan et Sylvie souhaitent la bienvenue à tous.  

  

2. Adoption de l’ordre du jour  

Proposé : Martin Sénéchal 

Appuyé : Martin Charrette  

 

Adopté à l’unanimité.  

 

3. Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2023 

Jonathan note une coquille dans le procès-verbal.   

 

Proposé par : Sébastien Breau 

Appuyé par : Martin Charrette  

4. CED – Mise à jour de Raphaël 
 



En l’absence de Raphaël Moore, qui avait une rencontre du CED, aucune mise à jour n’a été faite.   

5.  Suivis 

 

a.  Formation CPAÉ – questions et discussions 

Le lien pour suivre la formation du District scolaire francophone Sud a été envoyé aux membres.  
 

b. Demande de dispense – hymne national - acceptée 

La demande de dispense pour l’hymne national a été envoyée au CED et elle a été acceptée.  

 

c. Conférence sur la gestion des écrans 

La conférence a eu lieu le 2 novembre dernier. Celle-ci était très intéressante, mais peu de gens y ont participé, bien que l’invitation ait été envoyée 

aux écoles primaires de la région et aux garderies.  

 

Le PowerPoint de la présentation sera envoyé aux parents et pour rappeler aux parents que l’événement a eu lieu et en les invitant à faire part de 

leurs idées.  

 

Idées pour possiblement attirer plus de parents à ce type d’événements :  

- Avoir des activités parallèles pour les enfants afin de permettre aux parents d’assister à la conférence ou encore d’avoir un service de garde. 

- Faire une prochaine activité de façon hybride et voir si plus de parents se connectent en ligne.  

d. Organisation d’un rallye — Découvre mon école 

Le rallye est monté, le tout a été fait avec des élèves de la 5e année. Le rallye va permettre aux familles de se promener partout dans l’école. Des 

livres seront données comme prix.  

Les membres du personnel seront à l’accueil pour accueillir les familles.  

Des tables seront placées à la cafétéria pour permettre aux familles qui veulent manger avant de faire l’activité.  

 

Le rallye devrait durer 20 à 25 minutes.  

 

Myriam va faire une ébauche d’affiche, elle sera envoyée au reste du groupe.  

L’information sera placée sur la page Facebook de l’école.  

6. TBÉ 
 

Construction identitaire :  

Le personnel enseignant s’est mis d’un commun accord d’augmenter le pourcentage d’enfants qui affirment parler en français lors de temps non 

structuré, plus spécifiquement les récréations dans la cour d’école.  



 

L’an dernier, un sondage a été envoyé aux élèves, de tous les élèves, 50 élèves ont affirmé parler français dans les moments non structurés.  

Parmi les idées ressorties au sein du personnel : apprendre le vocabulaire de la cour d’école, montrer des jeux qui peut se faire jouer dans la cour de 

récré, faire jouer de la musique en français.  

Un sondage sera fait à chacun des trimestres.  

 

Compétence langagière – littératie  

Cette année, l’accompagnement se fait de façon systémique jusqu’en 3e année. Geneviève continue de faire du modelage et de 

l’accompagnement avec les classes jusqu’en 3e année. Les 4e et les 5e, cela se fait au besoin. Le personnel de la 4e année va se joindre à la fin de 

l’année pour continuer avec le groupe de 3e année l’an prochain.  

Le personnel est très reconnaissant de l’accompagnement de Geneviève.  

 

Pour répondre à une demande du comité, Sylvie fera une présentation brossant un portrait de l’école et de celle de l’école Sainte-Anne. 

7. Levée de la réunion 

Martin Sénéchal propose la levée de la réunion à 20 h 52. 

La prochaine rencontre est prévue le 15 janvier 2024. 
 

 

 


